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“菜地”里踢雨球
对于亟须止跌的四五队来讲，在挑战又

一个实力强劲的对手之前，首先要克服的则
是天气和场地带来的困难。

青岛中能的主场，天泰体育场是中超中
场地条件最差的一块场地，素来享有“菜地”
之称，不仅场内的草参差不齐，而且凸凹不
平。这与前两天天津泰达足球场形成了鲜
明的对比。“每次来青岛最头疼的就是他们
的场地，今年还是没有一点儿改观。”去年曾
在这块场地上受伤的赵鹏说。

糟糕的场地条件让教练组首先提醒队
员的是不要受伤，而守门员教练哈威在训练
中则反复从各个角度向门前开大脚，以此让
几个守门员适应皮球在门前的走向。“这必
须多适应，球在门前乱蹦，守门员必须得有
充分的心理准备。”哈威说。

不仅场地糟糕，昨天训练后半段下起的
雨更是雪上加霜。“回去以后先洗澡啊，
千万可别感冒了，我们打完青岛还得去长
沙呢。”训练结束后，唐尧东忙不迭地叮嘱
队员。

而根据天气预报，今天比赛时，青岛
将会下中雨，四五队将不可避免地迎来一
场雨战。“这种场地，再加上下雨，只能多
打高球了，恐怕将是一场‘乱战’。”一位主力
队员说。

重点还是防守
三连败也让唐尧东承受着很大的压

力。来到青岛，他也无暇品尝一下美味的啤

酒。“明天再喝？那也得赢了球，不赢哪有心
思喝酒啊。”唐尧东说。

不过虽然如此，但队内的气氛还是挺
好。唐尧东在训练开始前特意安排了一个
小游戏一时间笑声响遍全场。

毫无疑问，本场比赛中防守依然是要注
意的重点。昨天训练时，在助理教练董礼强
单独带领几名后卫演练防守时，唐尧东还专
门走上前去，手把手地教奥比应该如何跑
位。从训练情况看，预计今天四五队的后卫
线仍不会发生什么改变，老将特兰切夫很可
能要继续坐在替补席上。此外，外援吉奥森
在同天津队的比赛中大腿轻微拉伤，昨天在
队友们训练的同时，他则一直独自在场边慢
跑，今天能否上场还是个未知数。

陆队长表态会“刺刀见红”
青岛对于四五队队长陆峰来讲是一个

颇具意义的地方，2004 年他正是从青岛中
能开始走上了中超赛场。2005 年底重返
河南之后，陆峰每年都会以客队队长的身
份回到青岛。“三年了，每年一次！”昨天再

度出现在青岛天泰体育场时，陆峰忍不住感

叹说。

“在青岛待了两年，和队友们处的都不

错，挺有感情的，”陆峰昨天在接受当地媒体

记者采访时说，“不过感情归感情，比赛归比

赛，在场上还是要全力去拼，刺刀见红的！”

对于球队目前的处境，陆峰说：“赛程既

然已经这样了，也只有一场一场去打。明天

比赛我们当然要全力以赴，争取获胜。”

娃娃足球赛火热郑州
本报讯 带球、突破有板有眼，传中、射门精

彩纷呈，这并不是成人足球赛场上所发生的，而
是最近郑州市系列中小学生足球比赛中所见到
的。从10月4日开始，到11月中旬结束，“中学
生学习报”杯市中小学生足球周末赛正在郑州
火热展开。

系列赛由郑州市体育局和郑州市教育局联
合主办，历时一个半月的时间，比赛采用周末赛
制（每个周末的双休日进行）。截止到昨天为
止，小学生比赛已经结束，全市有 27支代表队
共 390名小学生参加了比赛，二七区长江东路
小学队获得了小学男子甲组的冠军。

中学生比赛将于10月25日展开，有来自全
市的19支队伍共380名中学生将在比赛期间的
每个周末进行角逐。 晚报记者 秦明伟

三国围棋擂台赛

中国队赢得开门红
据新华社电 第十届农心杯世界围棋团体

锦标赛（简称三国围棋擂台赛）昨日下午在昆仑
饭店开枰。17 岁的少年先锋柁嘉熹三段执黑
中盘战胜韩方先锋许映皓六段，为中国队赢得
开门红。

出生于 1991 年的柁嘉熹三段还是首次登
上三国擂台赛的舞台。这位“90 后”新锐在
2006年爆冷进入倡棋杯赛四强，今年又获得新
人王赛亚军，并在 LG 杯世界棋王赛中打入本
赛，迅速进入国内一线棋手的行列。

在今日的比赛中，日本棋手将上台攻擂。

刘翔赴美疗伤行程敲定

首选休斯敦期待“双雄会”
本报讯 受伤病困扰的刘翔将在本月底启

程前往美国寻求外国医学专家的诊疗。根据行
程安排，刘翔将于29日从北京出发开始为期一
周的美国之旅，随行的除了教练孙海平，还有国
内医学专家小组等。本次前往美国的第一站是
休斯敦，也就是姚明所效力的火箭队所在城市。

在刘翔此前的赴美计划中，他将前往美国
五六个城市进行会诊，但是由于时间紧迫，加上
国外专家都事务繁忙，协调时间是一件很困难
的事。所以，刘翔这次前往美国的其他城市尚
未最终确定，中国田协仍在帮忙联系中。 木木

总局决心重组足协

国足领队下课心有不甘
本报讯 12月，百废待兴的新国足将吹响

集结号重新竖旗。而在11月底，新国足主教练
和领队人选将向外界宣布。在6月23日打完同
澳大利亚的最后一场世预赛后，国家队主帅福拉
多黯然离开中国，当时的领队蔚少辉被判“死缓”
并没有马上下课，不过这只是时间上的问题。蔚
少辉昨天对相识的记者说：“随着选帅工作的启
动，我恐怕也要下课了，心里真是不甘心啊。”

而且现在事态的最新发展是，南勇主政的
可能性已经不大。据内部人士透露，最近中超连
续曝出大的问题，这已经让总局非常恼火，下决
心重组足协领导层。不出意外的话，张吉龙和薛
立的副主席职位将得以保留，另外的一组搭档将
空降东玖大厦，主持足协的日常工作。 木木

体坛直通车

虽然还没有感觉虽然还没有感觉
到保级的压力，但三到保级的压力，但三
连败也着实让现在的连败也着实让现在的
河南四五队难堪，因河南四五队难堪，因
而今天下午而今天下午 33 时时 3535 分分
同青岛中能队就显得同青岛中能队就显得
意义重大。“我们会努意义重大。“我们会努
力去拼，尽量取得好力去拼，尽量取得好
的结果。”昨天的训练的结果。”昨天的训练
结束后，陆峰表示。结束后，陆峰表示。

晚报首席记者晚报首席记者 郭韬略郭韬略
青岛报道青岛报道

津豫之战裁判执法存疑

足协承认裁判误判
本报讯 在四五队从天津转战青岛的同

时，建业俱乐部副董事长杨楠则去了北京。她
此行的目的一方面是参加中国足协组织的各
俱乐部对申花“洗牌”行为的“公审大会”，一方
面则是就津豫之战的裁判执法问题同中国足
协进行沟通。

在上周六客场同天津泰达的比赛中，四五
队在领先一球情况下，被对方逆转，最终 1∶2
失利，尤其是在上半场临结束前，吉奥森曾打
入一球，但被判越位在先。赛后，建业俱乐部
和四五队对当值主裁判张雷的判罚提出异议，
认为张雷在比赛执法中明显偏向主队；在上半
场助理裁判误判一次越位影响了比赛结果；比
赛下半场裁判执法尺度不一。

此前也有网站报道了杨楠赴京“申诉”一
事，而昨天杨楠在接受记者采访时也强调：“其
实谈不上申诉，我们只是就裁判的执法和规则
的理解与足协做一下探讨和沟通，这也有利于
球队下一步的工作。”

而昨天中国足协组织裁判委员会观看了
比赛录像后也认定，比赛过程中裁判确实存在
一定程度的误判、漏判，尤其是吉奥森的进球
被判无效，是一个明显的误判。据了解，中国
足协今天下午将书面的评议结果下达到建业
俱乐部。

目前足协方面是否会对张雷做出处罚尚
不得而知，而按 惯 例 ，比 赛 结 果 也 不 可 能
更改。但不过这样的申诉有利于为四五
队在下面的比赛中争取一个更公平的客场比
赛环境。 晚报首席记者 郭韬略

绝对相关


